



Maipú, 03 de junio de 2021

Comunicado

Estimada Comunidad Educativa Alicante de Maipú, como consecuencia de que nuestra comuna retrocede a fase uno de CUARENTENA, desde el lunes 07 de junio continuaremos con nuestros procesos educativos en modalidad on line por medio de nuestra plataforma digital TEAMS.

Confiamos que con el profesionalismo y compromiso de nuestras y nuestros docentes y la responsabilidad demostrada por nuestras y nuestros estudiantes podamos seguir desarrollando al máximo sus capacidades y habilidades.

Equipo de Gestión
Colegio Alicante de Maipú